



社家小だより

5月号

①んせつ ②やる気 ③げん気

海老名市立社家小学校 239号 R3.5.21

社家っ子がもっとよくなるために！

新学期がスタートして一か月半が経ちました。子どもたちは毎日、元気いっぱいにご過ごしています。昨年のこの時期は分散登校をしていました。現在もまだ、コロナの収束が見通せない状況にあります。クラス全員で学習し、楽しく学校生活を過ごしている子どもたちの様子を見ていると、少し救われる気持ちになります。

先日の朝会で、子どもたちに向けて学校教育目標に照らした3つの話をしました。

学校教育目標

- ・自ら学ぶ子
- ・思いやりのある子
- ・礼儀正しい子
- ・たくましい子

安全に気をつける

社家小の東側の道路は、とても大きな道路で交通量が非常に多いです。登校時は毎日横断歩道で旗振りをしていま

すが、道路の歩き方や信号の待ち方がとても気になっています。歩道は広がって歩かないこと、信号を待つときは、黄色い点字ブロックの内側で待つことなど、安全に気をつけて登下校できるとよいですね。



あいさつをしよう

毎朝、横断歩道で旗振りをしていると、とても元気のよいあいさつをしてくれます。元気のよいあいさつは気持ちさが明るくなります。朝のあいさつだけでなく、昼間や帰りはもちろん、「ありがとう」や「ごめんね」など気持ちを表す言葉も含めて、相手よりも先に、自分から言えるとよいですね。



よく聞く、よく考える

ほぼ毎日、校舎内を回って授業の様子を見ていますが、先生の話をよく聞いて、集中して授業に臨んでいる児童が多いです。「話を聞く」「話が聞ける」ということは**学びの第一歩**だと思っています。

どのような話の聞き方がよいと思うか投げかけたところ、「目を見てきく」とたくさんの声が返ってきました。と、その中に、「**こころできく**」という声が聞こえてきました。それは、低学年の列からでした。この「きく」は「聴く」という漢字がふさわしく、思いやりの気持ちも込められています。このような「聴き方」ができれば、学び合うことができ、学習も深まっていきますね。

社家っ子が、もっとよくなるために、これからもメッセージを送り続けようと思います。

笑顔あふれる交流活動

<1年生の補助をする6年生>

入学式の翌日から、6年生は1年生のために、朝の支度や朝自習のお世話、給食の片付けを手伝いながら教えてあげるなど、1年生の補助を続けてきました。優しく接する6年生のおかげで、今では上手にできるようになりました。来週からは掃除の仕方を教えながらサポートしていきます。

<1年生と2年生の学校探検>

5月18日（火）に2年生が1年生に校内を案内する学校探検を行いました。いろいろな教室や部屋を説明しながら案内している2年生が頼もしく見えました。

コロナ禍であっても感染症対策を行って可能な限り、価値ある活動は行っていきたいと考えています。

5月下旬・6月の主な行事予定

5月

- 26日（水）一斉下校訓練
- 27日（木）全国学力学習状況調査（6年）
- 28日（金）1年生歓迎集会（1校時）

6月

- 1日（火）クラブ活動
- 4日（金）非行防止教室（5, 6年）
- 7日（月）学校公開日（今里、学区外）
5年聴力検査
- 8日（火）B4日課（研究会のため）
タクト（スクールカウンセラー）来校日
- 9日（水）3年聴力検査 読み聞かせ
- 10日（木）歯科検診（全学年）
- 11日（金）学校公開日（今里、学区外）
2年聴力検査
- 14日（月）児童朝会 1年聴力検査
学校公開日（社家、上河内）
- 15日（火）クラブ活動
学校公開日（社家、上河内）
- 16日（水）A4日課（1年、3~6年）
2年のみ A5日課（研究会のため）
- 17日（木）耳鼻科検診（1, 4年）
- 21日（月）A4日課
- 22日（火）委員会 タクト来校日
- 23日（水）読み聞かせ
- 28日（月）児童朝会 学校運営協議会
- 29日（火）タクト来校日

